



MEMOIRES VIVANTES & LIENS SOCIAUX à Haute-Goulaine!

“
ET SI NOS
PETITES
HISTOIRES
RACONTAIENT
UNE GRANDE
HISTOIRE?”

Les confinements et les mesures sanitaires nous ont parfois éloigné les uns des autres. Si, dans notre commune, des actions de solidarité et de lien social ont été mises en place, la dernière enquête des Petits Frères des Pauvres nous alerte que "2/3 des personnes âgées ayant bénéficié d'une action de solidarité pendant les confinements pensent que cela ne durera pas après". A Haute-Goulaine, une équipe citoyenne, impulsée par la volonté de l'équipe municipale et du CCAS, est bien prête à faire mentir ce chiffre! En effet, bien décidés à nourrir des liens sociaux de qualité entre habitants, nous avons fait appel à GlobeConteur, une association qui agit pour amplifier la transmission d'histoires vécues entre générations et cultures.

Ce premier bulletin lance officiellement l'initiative "Mémoires vivantes et liens sociaux" à laquelle nous vous invitons vivement à contribuer!

Valoriser la mémoire locale

Rapprocher les générations

Agir contre l'isolement social

le fil du projet

Parcours Devenir collecteur



*auprès des 9 collecteurs
4 ateliers*

SEPTEMBRE

Animation: Cercle du souvenir



*auprès des habitants
1 atelier dans le cadre de la Semaine Bleue*

OCTOBRE

retour sur

LE PREMIER
CERCLE DU SOUVENIR
VENDREDI 8 OCTOBRE



J'AVAIS 10 ANS...

La semaine bleue a été l'occasion d'un atelier « Cercle du souvenir » dont l'animation a été faite par et avec les GlobeCollecteurs sur le thème retenu « j'avais dix ans ». Surprenant d'entendre une vingtaine de personnes représentant près de dix décennies (ayant eu 10 ans des années 1930 à 1990). Nous avons échangé autour d'un souvenir précis de cette période pour chacun d'entre nous. Superbe expérience.

L'EQUIPE LOCALE DES COLLECTEURS D'HISTOIRES VECUES ET LEURS MOTIVATIONS !



CELINE D.

Passionnée par les petites histoires du quotidien et native de Haute-Goulaine, je souhaite permettre à chacun.e de transmettre des morceaux d'histoires de vie.



CLAIRE D.

Il me semble important de recueillir la parole de nos habitants, écouter leurs histoires vécues sur la commune permet de découvrir les trésors de notre patrimoine.



CLAUDIE F.

J'aime animer des rencontres entre générations et écouter les aînés au sein de mon établissement et au delà.



FABIENNE C.

Collecter des histoires est avant tout une rencontre, un moment suspendu entre générations, un véritable éclairage sur notre présent et une compréhension de notre passé.



FRANCOISE B.

Chacun, chacune a quelque chose à dire ! Il manque parfois l'envie de raconter. J'ai moi, cette envie d'être la personne qui donne envie de raconter.



JEAN-LOUIS M.

Le savoir, le savoir faire et surtout le savoir être sont des moyens d'échanger et d'humaniser la relation avec l'autre, pour conserver la mémoire.



LAURENCE P.

L'amour de la famille et la préservation des traditions des aînés me motivent ! Vivre ce projet me permet de rapporter leurs récits.



CEDRIC J.

J'aime animer des ateliers nous permettant de relier nos petites histoires à la grande ! Chacun à un vécu dont il est important de laisser trace !



PATRICK O.

J'ai envie de comprendre le présent, appréhender l'avenir grâce à la mémoire des anciens, afin de s'enrichir, faire revivre le passé en étant attentif, curieux et à l'écoute de nos aînés.

Comment contribuer?

Prêt à partager vos souvenirs entre générations?
Envie de sauvegarder la mémoire du territoire? d'une période? d'un métier?

Quand? Comment?



EN COLLECTIF

MARDI 18 JANVIER de 10h à 11h30
Salle du Muguet (Pass sanitaire demandé)
Cercle du souvenir sur le thème:
L'ECOLE D'HIER A AUJOURD'HUI



EN INDIVIDUEL ...

...AVEC UN HABITANT
COLLECTEUR...

...AUTOUR D'UN CAFE



PRENDRE CONTACT:

CCAS: MATHIEU B. 02 40 54 92 24
ETIK' BOUTIK: LAURENCE P. 06 95 79 14 29
EHPAD LES GLENANS: CLAUDIE F. 02 40 03 56 57
GLOBECONTEUR: CEDRIC J. 06 66 41 69 05